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大阪難波ロータリークラブ週報 

２０２０．１２．１０ 臨時報№２ 

今 日 の 卓 話 

 

１２月１０日（木） 

 

休会の為、ありません 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

 

１２月１７日（木） 

 

休会の為、ありません 

 

    

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥ ５０，０００ 

本日までの累計 ￥１，４５９，５００(72%達成) 

12月末の予算額 ￥２，０００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １２月３日  ３週前 １１月１２日 

会 員 総 数 ５ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 6 . 9 2 %  
出 席 会 員 数 ３ ７ 名 

出 席 率 ７ １ ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２０-20２１年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

これからの予定 

12月12日（土）地区大会 （無観客開催に変更）    

12月13日（日）大阪難波RACキックオフミーティング（延期）  

12月17日（木）例会中止      12月24日（木）例会未定（クリスマス家族会は中止） 

12月31日（木）休会           1月 7日（木）新年例会未定・定例理事会                       

1月14日（木）例会未定         1月21日（木）例会未定 

難
波
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
に
入
会
し
た

理
由
と
し
て
は
、
元
々
地
元
寝
屋
川
で

様
々
な
会
合
か
ら
お
誘
い
を
頂
き
ま
し

た
が
、
ど
う
し
て
も
な
れ
合
い
に
な
っ

て
し
ま
う
と
思
い
躊
躇
し
て
い
た
と
こ

ろ
に
、
仕
事
の
業
界
で
親
し
い
メ
ン

バ
ー
が
多
い
こ
と
と
、
若
い
時
か
ら
慣

れ
親
し
ん
だ
ミ
ナ
ミ
と
言
う
土
地
で
あ

る
こ
と
、
二
十
歳
代
か
ら
存
じ
て
い
る

夏
会
員
の
紹
介
が
あ
っ
た
の
で
入
会
さ

せ
て
頂
き
ま
し
た
。
尊
敬
で
き
る
先
輩

と
同
世
代
の
若
手
会
員
の
方
々
と
、
自

由
に
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
い
る
こ
と
に

感
謝
し
て
い
ま
す
。
会
員
の
世
代
や
業

界
が
多
岐
に
わ
た
っ
て
い
る
中
で
、

様
々
な
こ
と
に
対
し
て
ご
指
導
ご
鞭
撻

を
頂
け
る
の
で
、
自
身
の
成
長
の
機
会

を
も
ら
っ
て
い
ま
す
。 

事
業
と
し
て
は
、
お
か
げ
さ
ま
で
コ
ロ

ナ
の
影
響
は
最
低
限
に
済
ん
で
は
い
る

も
の
の
、
こ
れ
を
機
に
業
界
の
大
変
革

が
起
こ
っ
て
い
ま
す
。
例
え
ば
、
お
客

様
の
組
織
の
統
廃
合
が
進
み
、
こ
れ
ま

で
の
取
引
方
法
で
は
対
応
が
難
し
く

な
っ
て
き
て
お
り
、
新
し
い
対
応
策
を

創
造
し
て
い
ま
す
。
そ
の
関
係
で
家
族

と
の
時
間
を
取
り
づ
ら
く
な
っ
て
き
て

い
る
中
、
難
波
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
で

の
親
睦
活
動
は
あ
り
が
た
い
で
す
。
子

ど
も
や
奥
さ
ん
同
士
で
親
し
く
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
の
で
、
ロ
ー
タ
リ
ー
が

家
族
を
つ
な
い
で
く
れ
る
と
実
感
し
ま

す
。 

元
々
趣
味
は
あ
ま
り
あ
り
ま
せ
ん
が
、

人
と
の
つ
な
が
り
は
、
大
好
き
で
大
切

に
し
て
お
り
ま
す
。
先
輩
・
後
輩
や
取

引
先
・
業
者
な
ど
関
係
な
く
フ
レ
ン

ド
リ
ー
に
お
付
き
合
い
す
る
こ
と
を

心
掛
け
て
き
ま
し
た
。
し
か
し
、

色
々
と
考
え
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

経
営
者
と
い
う
立
場
上
、
従
業
員
さ

ん
と
お
客
様
と
の
間
に
挟
ま
れ
る
こ

と
が
あ
り
ま
す
。
そ
ん
な
中
で
、
心

を
開
放
さ
せ
て
く
れ
る
難
波
ロ
ー
タ

リ
ー
ク
ラ
ブ
は
、
居
心
地
が
良
く
感

謝
し
て
い
ま
す
。 

こ
れ
か
ら
も
、
様
々
な
気
付
き
の
場

を
頂
け
る
難
波
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ

で
、
家
族
と
と
も
に
楽
し
み
た
い
で

す
。 
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ー
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右田竹郎  会員 

世
代
を
紡
ぐ 

 
  

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Vol. 
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私
は
難
波
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
に
入
会

し
、
８
年
に
な
り
ま
す
。 

入
会
の
き
っ
か
け
は
、
夏
元
会
長
に
、

「
何
事
も
経
験
や
と
り
あ
え
ず
入
っ
て

み
、
こ
う
い
う
世
界
が
あ
る
こ
と
を
知
る

こ
と
だ
け
で
も
必
ず
プ
ラ
ス
に
な
る
」
と

勧
め
ら
れ
て
入
会
し
ま
し
た
。 

入
会
し
、
最
初
は
奉
仕
活
動
に
し
て
も
、

親
睦
行
事
に
し
て
も
、
参
加
す
る
だ
け

で
、
あ
ま
り
な
に
も
感
じ
る
こ
と
は
な

か
っ
た
の
で
す
が
、
時
を
重
ね
会
員
の
み

な
さ
ん
と
接
し
て
い
く
に
つ
れ
、
自
分
に

は
真
似
の
で
き
な
い
、
考
え
方
や
振
舞
い

を
目
に
し
、
肌
で
感
じ
る
こ
と
が
で
き
、

考
え
方
や
感
覚
が
変
わ
っ
て
き
た
よ
う
な

気
が
し
ま
す
。 

そ
れ
は
、
例
会
を
は
じ
め
、
い
ろ
い
ろ
な

活
動
を
見
聞
き
し
、
会
員
の
み
な
さ
ん
を

は
じ
め
、
い
ろ
い
ろ
な
方
々
と
接
し
て
い

る
う
ち
に
、
人
は
そ
れ
ぞ
れ
置
か
れ
て
い

る
立
場
、
環
境
、
境
遇
も
違
い
生
ま
れ
た

時
代
も
さ
ま
ざ
ま
で
、
そ
れ
に
伴
い
、
価

値
観
や
考
え
方
も
違
う
こ
と
を
、
改
め
て

実
感
し
ま
し
た
。
そ
れ
を
奉
仕
す
る
こ
と

に
よ
り
、
奉
仕
を
受
け
る
側
だ
け
で
な

く
、
奉
仕
を
す
る
側
も
、
少
し
で
も
い
い

方
向
、
い
い
影
響
を
与
え
た
り
得
た
り
し

て
い
る
よ
う
な
気
が
し
ま
す
。 

全
世
界
で
多
く
の
人
々
が
、
ロ
ー
タ
リ
ー

ク
ラ
ブ
に
所
属
し
、
熱
心
に
活
動
さ
れ
る

の
が
な
ん
と
な
く
わ
か
る
気
が
し
ま
す
。 

 

い
ず
れ
に
し
て
も
、
難
波
ロ
ー
タ
リ
ー

ク
ラ
ブ
の
会
員
の
み
な
さ
ま
は
、
ほ
ん
と

う
に
尊
敬
で
き
る
人
が
多
く
、
自
分
が
こ

の
場
所
に
い
て
も
い
い
の
か
と
自
虐
の
念

に
か
ら
れ
る
こ
と
も
し
ば
し
ば
あ
る
の
で

す
が
、
ま
ず
は
、
自
分
の
周
り
の
人
に
対

し
、
自
分
の
で
き
る
こ
と
を
精
一
杯
す
る

事
し
か
な
い
ん
じ
ゃ
な
い
か
な
と
思
え

る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。 

 

立
場
上
物
事
を
決
断
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
事
が
よ
く
あ
り
ま
す
が
、

時
々
、
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
の
会
員
の

方
々
の
顔
が
浮
か
び
、
従
業
員
や
顧
客

を
は
じ
め
、
周
り
の
人
に
も
、
以
前
よ

り
、
寛
容
に
接
す
る
よ
う
な
に
な
っ
た

よ
う
な
気
も
し
ま
す
。 

 

私
生
活
で
は
、
孫
が
で
き
娘
夫
婦

が
、
住
み
着
き
、
長
男
も
転
勤
に
な

り
、
よ
く
家
に
帰
っ
て
き
ま
す
。
ま
ず

は
、
身
近
な
家
族
に
居
場
所
が
な
く
て

も
寛
容
に
接
し
て
い
こ
う
と
思
っ
て
お

り
ま
す
。 

［ 

テ
ー
マ 

］ 

松浦孝尚  会員 

世
代
を
紡
ぐ 
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タ
ビ
ュ
ー 
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第２２回例会の予定でしたが 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為 

本日は休会といたします。 

 

 

※大阪府の外出自粛要請期間が12月15日で 

終了した場合でも、12月17日の例会開催は 

休会といたします。 

 ♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙ，That ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

ＲＯＴˇＡＲＹ ｉｓ ｋｎｏｗｎ ｏｎ ｌａｎｄ ａｎｄ ｓｅａˇ． 

Ｆｒｏｍ Ｎｏｒｔｈ ｔｏ Ｓｏｕｔｈˇ， 

Ｆｒｏｍ Ｅａｓｔ ｔｏ Ｗｅｓｔˇ， 

Ｈｅ ｐｒｏｆｉｔｓ  ｍｏｓｔ ˇｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｔｈｅ ｂｅｓｔ； 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙˇ，ｔｈａｔ ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

１２月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 

12月14日 立花英司会員夫人  玲子様   12月17日 比嘉廉丈会員夫人  邦子様   

12月19日 荒山義雄会員夫人  敬子様      12月20日 中井政嗣会員夫人  栄子様   

12月21日 北橋茂登志会員夫人 道子様   12月31日 林 博之会員夫人  啓子様 



★来客紹介：宮本友好委員 
 
    米山奨学生 
   孫 舒凡様 
 
 
 
★会長報告：川口会長 
1.こんにちは。12月3日例会の会長報告を行いま
す。コロナ感染拡大を非常に危惧しております。
大阪府下において何らかの非常事態が宣言された
折には、例会も休会しなくてはなりません。クリ
スマス家族会の開催に当たりましても、本日の理
事会におきまして決議し、皆様方にお知らせしよ
うと思います。幹事からの危急の知らせにどうぞ
注視していただけますようお願い申し上げます。 

2.本日の「ロータリアンの足跡」は、地中海の宝石
と呼ばれるモナコ公国のレーニエ3世（モナコ
RC）であります。 

 彼の生い立ちを書いておりますが、ナポレオン・
ボナパルトやマリー・アントワネットの名前まで出
てまいります。ヨーロッパの王族は詳しく調べたこ
とはないのですが、皆々が親戚かもしれません。 

 それはさておき、彼を一躍有名にしたのが、20世
紀最大のシンデレラストーリーと言われるグレー
ス・ケリーとの結婚であります。映画「グレー
ス・オブ・モナコ、公妃の切り札」ではニコー
ル・キッドマンとティム・ロスが演じておりまし
た。ご興味のある方はネットフリックスでご覧く
ださい。 

 グレース・ケリーとの間に1男2女をもうけます
が、彼女が妊娠中にパパラッチに追いかけられ、
腹部をバッグで隠す写真が世界中に報じられまし
た。これが有名なエルメスのケリーバッグであり
ます。このバッグの本当の名称は「サック・ア・
クロア」でありましたが、エルメス社がこの写真
報道に便乗しケリーバッグと改名しました。以
来、全世界の女性の憧れでありますが、私も毎
年、奥さんにエルメスをせがまれますので男性に
とっては厄介なブランドであります(笑) 

 レーニエ3世はまた無類の自動車マニアでもあ
り、自身のコレクションを自動車博物館で公開
し、モナコグランプリではパレードにも参加して
いました。妻グレース・ケリーを皮肉にも自動車
事故で失いますが、悲しみの中、モナコ公として
の勤めを最後まで果たされました。以上で本日の
会長報告を終わります。 

 
★幹事報告：福田幹事 
1.本日、例会終了後年次総会を開催させて頂きます
ので、少しお残り下さい。その後、定例理事会を
行いますので、理事役員の方はご出席下さい。 

2.11月30日(月)、皆様にFAXでお送りさせていただ
きました「クリスマス家族会についてのアンケー
ト」をまだご提出でない会員様は、例会終了後に

受付のボックスにご提出いただきますようお願い
申し上げます。 

3.地区大会当日のご案内です。当初は会員の皆様の
ご出席をご案内しておりましたが、新型コロナウ
イルス感染が予想以上に拡大しているため、今年
度の地区大会は各クラブ会長、幹事だけの参加と
なりました。会員の皆様におかれましては、地区
ホームページのトップ画面よりライブ配信が実施
されますので、そちらをご視聴いただきますよう
お願い申し上げます。12月12日(土) 14:00より本
会議の様子がご覧いただけます。(その後12月4日
に、大阪府からの府民に対する外出自粛要請を受
け無観客で行われることとなりました。） 

4.My ROTARY未登録の会員に連絡です。My ROTARYを
登録するに当たり各会員のメールアドレスが必要
ですが、登録がまだの会員は「My ROTARYに登録
するためのメールアドレス」を事務局にお知らせ
頂きますようお願い致します。既にメールアドレ
スをご提出の方にも、My ROTARY登録に際し「そ
ちらのメールアドレスで登録されるかどうか」
を、事務局・幹事より確認させて頂きます。 

5.国際大会登録料のお知らせです。現行の12月15日
までの割引登録料(ロータリアンであれば365米ド
ル等)が、2021年2月15日まで延長されることとな
りました。なお、開催方法は、2021年1月末のRI
理事会で最終決定の予定です。 

6.ロータリーレート変更のご案内です。12月のロー
タリーレートは１ドル105円となっております。 

 
★委員会報告：ありません 
       
★ニコニコ箱報告：森副ＳＡＡ  
川口栄計：コロナ感染どうか終息を祈って。 
福田 忠：コロナ禍で憂鬱な毎日ですが、元気を出

していきましょう！ 
     川柳を一つ 
     「距離をとり なぜだか妻が  良い機嫌」 
夏 明義：例会欠席お詫び。三島さん楽しみにして

います、頑張ってください。林委員長、
大阪難波ローターアクトクラブ設立に向
けて頑張ってください。 

伊藤 仁：例会欠席お詫びします。 
網干康史：連続欠席お詫び。先日の社会奉仕、福田

幹事、米澤委員長お疲れ様でした。 
清水一人：例会欠席お詫び。 
三島敏宏：入会記念、ありがとうございます。皆様

のご指導ご鞭撻感謝します。 
本間一成：12月師走、波乱の一年でした。来年こそ

は！ 
宮本倫明：先月妻への誕生日祝いの御礼ならびに例

会欠席お詫び。 
川井宗次：今年ももう少しで終わりです。コロナに

感染しないように注意して今年を乗り切
りましょう。 

 

  前回の記録  第２０回例会 １２月３日（木） 

★卓話          テーマ 「私と奉仕活動」  
                卓話者  赤坂 宏会員 
 私は出席・プログラム委員長をさせて頂いておりま
す。日頃皆様におかれましては、卓話の依頼等を快く
受けて頂きまして有難うございます。あと半期ござい
ますが引き続きよろしくお願いいたします。皆様のご
協力に心から感謝いたします。 
昭和51年に母の里であります島根県の山口県に一番近
い益田市にて生まれました。 
母の実家は塗装業でしたが、元々の曽祖父の時代は、
島根県の世界遺産になっています石見銀山で働く人た
ちへの金物道具をつくる鍛冶屋でありました。その祖
父は戦争でシベリア抑留を経験しており、相当過酷な
労働をさせられたのですが、その中で塗装を担当する
ことが多くなり、その中で技術を得て、日本へ帰還
後、その技術をもとに塗装業を始めたようです。その
祖父から戦時体験を身近に聴くことが出来ましたの
で、数年前までは、年に一度は靖國神社へ参拝させて
頂いておりました。 
祖父は、自身の過酷な経験と、祖父の兄が戦死された
ことに伴い靖國神社参拝を続けていましたので、今後
は祖父の初孫である私が、祖父の意思を引き継ぎお参
りさせて頂こうと思っております。参拝するたびに、
気が引き締まり自分自身を見つめなおすことが出来ま
す。 
私の育ちは、父親の育った泉佐野市です。その泉佐野
といえば2008年に財政健全化団体となり、第二の北海
道の夕張市といわれるまでなりました。財政確保する
ために、ネーミングライツ（泉佐野市の名前を売る命
名権）や、飼い犬に課税する犬税など世間を騒がして
ニュースにもなりました。何といってもふるさと納税
で世間を騒がせました、2017・18年は寄付金を全国一
集めて、一時期は全国の1割は泉佐野市へのふるさと
納税となるほどでした。しかし、総務省より、制度の
趣旨に反する事や不公平感の助長などを指摘されて、
ふるさと納税制度から除外され、国と裁判にて争い高
等裁では泉佐野市が敗訴するも、6月の最高裁で逆転
勝訴を勝ちとりました。当時私は、高等裁判所にて傍
聴しており、勝利を確信していた私は「勝訴」の印刷
紙を用意していきましたが、棄却となり、その日が木
曜午前だったので、そのまま難波RC例会に出席したこ
とを覚えています。 
小中学生は地元公立学校で、高校からは近畿大学付属
和歌山高校に通い、大学は奈良産業大学に入学し、
ロータリーに入会するきっかけとなった紹介会員の川
口会長と福田幹事とのご縁ができました。それは、以
前福田幹事のインタビュー記事や宮本会員の卓話にて
話題にもなりました、学生ツアーです。夏は沖縄や白
浜・小豆島・与論などに、冬は斑尾や野沢温泉・栂池
高原のスキー場で現地駐在員をして在中しておりまし
た。シーズンオフは、各地でビラ配りと集客に励み、
シーズン中は、各リゾート地で現地オプション（島内
観光・バーベキュー・ディスコなど）を販売して収益
源としておりました。当時「お客さんを寝かしたらい
けない」という言葉があり、お客様に昼夜を問わず遊
んで頂くことによってこそ、良い思い出を作ることが
出来るという教えでした。その教えのもと、私は今で
も旅行先では遅くまで寝ないと決めています。最後ま
で皆さんと楽しみたいと思っています。 
その後は、様々なアルバイトを行った後に、家業であ
る塗装・外壁工事業の手伝いをして、間を見つけて不
動産業の営業を行うことによりノウハウを身に付け

て、家業の土木工事や宅建業として、分譲住宅開発を
主軸に行い、工事が始まると自ら現場に入っておりま
した。 
分譲住宅や開発は、残地や売れない土地などが出てく
るので、そこで別会社を作り、駐車場やマンション・
倉庫を建て賃貸業を始めました。そして、その中に高
齢者関連施設もつくり、デイサービスや、高齢者専用
住宅を行いましたが、最終的には、医療系の会社に会
社を売却しました。 
現在は、不動産開発、宅造工事、土木工事、解体工
事、などを行っております。現在進行中としては、解
体工事を2件、土地を仕入れ物流倉庫用地を造成して
引き渡す作業と、分譲住宅造成のため農地区画整理工
事を計画しております。 
私の社会奉仕との出会いは、地元泉佐野の青年会議所
(JC)にて社会奉仕を学びました。内容としては、地域
の人との清掃活動を行う美化運動や、子どもたちに礼
儀作法や適正な競争心理を持つ為のわんぱく相撲や小
学校対抗運動会などの青少年育成事業、首長選挙時に
関心を持って貰う為の公開討論会の企画や、その他の
地域イベントの手伝いなどです。 
自分自身で続けているのは献血です。前回で30回とな
りました。 
災害ボランティアもさせて頂いております。最初は、
2009年台風9号による兵庫県佐用町の佐用川の氾濫によ
る水害です。泥のかき出しや片付けを行いました。記
憶に残るのは、「被災はしたが、人との繋がりの大切
さを実感した」という被災者の言葉です。逆境をもと
での人のたくましさや底力を感じ、逆に元気をもらう
良い経験をさせて頂きました。 
次は、2012年台風12号の紀伊半島豪雨により那智勝浦
町での那智川氾濫です。災害で那智勝浦町長の奥様と
結婚式前の娘さんがお亡くなりになられたと伺い、何
かできることはないかと3度足をはこびました。 
一昨年の2018年台風21号では、地元でがれき撤去、高
齢者宅の災害ゴミだしなど数週間ボランティアさせて
頂きました。 
先日の難波RCでの長野県水害ボランティアは、福田幹
事よりお誘いいただきましたが、都合つかず欠席しま
したが、改めてロータリーは緊急時に素早くボラン
ティアなどの奉仕の機会を提供する団体であることを
再認識しました。これまでは、その様な機会がなけれ
ば奉仕活動できませんでしたが、これからは、ロータ
リーの会員として自ら率先し
て活動できるようにしたいと
思います。ご清聴ありがとう
ございました。 

 

今月お誕生日を 

迎えられる会員各位 



年次総会議事録 

1.次々期会長及び次期理事候補者について原案通り承認された。 

 次々期会長候補者：林博之会員 

 次期理事候補者：松浦孝尚会員、米澤勉会員、松田禎胤会員、福田忠会員、上杉竜太

郎会員 

2.大阪難波ローターアクトクラブ設立について原案どおり承認された。 

１２月度定例理事会議事録 
1.１２月２４日（木）に行う予定であったクリスマス家族会は、新型コロナウイルス感
染者が急激に増加している現状を受け、また会員皆様からのアンケート結果及び、参
加者や家族の皆様へ様々な影響を及ぼすことを考慮し中止とすることが決まった。 

2.１月の職業奉仕月間卓話とフォーラムについて網干職業奉仕委員長より、月間卓話は
行う予定だがフォーラムについては新型コロナウイルス感染拡大の現状を踏まえ、当
面延期とすることが発表された。 

3.２月の平和構築と紛争予防月間卓話とフォーラムについて森田国際奉仕委員長より、
職業奉仕委員会と同様の措置が取られる と発表された。 

4.2022年国際ロータリー規定審議会に上程する制定案が大阪RCから3件、大阪北RCから1
件提案された件を当クラブで審議の結果、川口会長に一任することに決まった。制定
案は、2660地区クラブ過半数の同意が得られれば2022年4月に米国イリノイ州シカゴで
行われる規定審議会に上程される。 

5.会員増強ツールの小冊子「ようこそ大阪難波ロータリークラブへ」の内容が古くなり
現状のロータリークラブとマッチしなくなったため、内容を刷新し製作しなおすこと
が承認された。 

6.当クラブが行う各奉仕事業が複数年度にわたり継続された場合、「クラブ拠出金が生
じる寄付」が伴う事業については、継続期間５年目において次年度からの活動の是非
を理事会で協議し、同一奉仕事業は最長でも継続１０年とする。但し奉仕活動の内容
を鑑みて、クラブとしての大願であり１０年を超えての継続が望ましいと思われる事
業については、理事会及び総会で諮ることとする。 

◆地区危機管理委員委員会より◆ 

12/3の大阪府よりコロナ禍の医療における非常事態宣言が発表され 

12/4から12/15まで不要不急の外出自粛を要請されました。 

少々、出遅れてしまった感は否めませんが、 

ロータリークラブ・ロータリアンのための新型コロナウィルス感染予防対策ポスターを作成

しました。 

 

ポスターには3点の想いを込めました。 

①今一度、基本的な予防策を徹底すること 

②自分を守るということは周りの人たちを守ること 

③万が一感染された方が自分を責めないように、周囲が思いやりをもってサポートすること 

例会場や多くの会員の目に留まる場所に掲示したり、感染予防への意識を高めるのに活用し

てください。 

ガバナー事務所では、会議室に掲示するほか、消毒液・検温器の側にも掲示しています。 


